



Wir bringen Pflege auf den Punkt.

Leitbild der Gesundheits- und Krankenpflege am LKH-Hall

Präambel

Pflege auf den Punkt bringen war die Zielsetzung des Leitbild-Projektes.

Der Pflegeberuf ist aus unserer Perspektive einer der vielfältigsten und schönsten, was „das auf den Punkt bringen“ zu einer immensen Herausforderung macht. Wir wollen Gesundheits- und Krankenpflege von dem klassischen mechanischen Tun lösen und die Komplexität bzw. Diversität der Arbeitsfelder in den Fokus rücken. Wir wollen über die Dinge sprechen, die beim Thema „Pflege“ nicht erwähnt werden, welche den Beruf aber von elementarer Bedeutung für die Gesundheit Aller macht.

Wir alle sind Spezialist:innen in den verschiedensten Bereichen der Pflegeberufs, die oft sehr wenig miteinander zu tun haben. Zwischen den Instrumentar:innen im OP und der Pflegeperson im Bereich der Kinder- und Jugendpsychiatrie liegen Welten und trotzdem verbindet sie ihre Mission und gemeinsame Ziele.

- Die Gesundheit zu erhalten bzw. wiederherzustellen.
- Den Menschen als Ganzes sehen und im Zweifel auch als Anwalt der Patient:innen zu agieren.
- Informationen zu sammeln, aufzubereiten und Partner:innen im Gesundheitswesen professionell zur Verfügung zu stellen.
- Stütze, Motivator:in, Tröster:in, Hoffungsgeber:in zu sein.
- Lehrer:in in der Selbstpflege und Gesundheitsförderung zu sein.
- Ausbilder:in der nächsten Pflegegeneration zu sein.
-

Ein Leitbild dient als Wegweiser, als Anker, an den man sich im Zweifel halten kann. Es muss aber auch den Spielraum lassen, dass sich die Vielfalt des Pflegeberufes darin wiederfindet, ohne die persönliche Handschrift jedes Einzelnen zu blockieren.

Stephan Palaver, Pflegedirektor

Unsere Mission

Was uns antreibt. Was uns motiviert. Wofür wir brennen.

Unsere Mission bringt die Kernkompetenzen der Gesundheits- und Krankenpflege und deren Mehrwert für unsere Patient:innen auf den Punkt. Sie verkörpert unseren Auftrag und unser Wirkungsversprechen.

Professionelle, ganzheitliche und zukunftsorientierte Pflege von Patient:innen auf Augenhöhe mit allen Beteiligten.



Unsere Leitsätze



Unser Werteverständnis

Wie wir uns begegnen. Wie wir agieren.

Für uns sind die Werte elementarer Bestandteil unserer Kultur und beschreiben das, wovon unser Handeln geprägt sein soll.



loyal



professionell



beherzt

Unsere Vision 2030

Wo wir hinwollen. Wonach wir streben.

Unsere Vision drückt aus, wo und wofür wir in der Zukunft stehen wollen. Sie ist wichtig für das Erarbeiten von Handlungsfeldern und konkreten Maßnahmen.

Am LKH-Hall ...

... hat sich die Wahrnehmung nach innen und außen und das Verständnis der Kernkompetenzen in der Pflege verändert.

... ist durch die Attraktivität unserer Arbeitsplätze ausreichend Pflegepersonal vorhanden.

... sind die Aspekte der Pflegewissenschaften in der Praxis verankert.





**„Ein Leitbild zu haben, bedeutet zu wissen,
wer man ist, wohin man geht und
wovon man sich dabei leiten lassen will.“**

Zitat aus „Wertvoll und wirksam führen“ (2015),
Paul Ch. Donders und Johannes Hüger



Kontakt

Pflegedirektion des A.ö. Landeskrankenhaus Hall i. T.

Stephan Palaver

Tel.: 050 504 - 31020

E-Mail: stephan.palaver@tirol-kliniken.at

Impressum

Herausgeber und Medieninhaber

A.ö. Landeskrankenhaus Hall i. T.

Für den Inhalt verantwortlich

Pflegedirektion A.ö. Landeskrankenhaus Hall i. T.

Gestaltung

Abteilung PR und Kommunikation der tirol kliniken

Herstellung

Arnold Druck Innsbruck